

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK DESEMBER 2019 SEMESTER 7 TA 2019/2020

16711121 - DOSAN SURYA SIDHARTA

STATION	FEEDBACK
IPM 1 (akut abdomen)	Sudah Baik
IPM 2 (Kegawatan Kardiorespirasi)	px fisik : belum cuci tangan sebelum atau sesudah saat pemeriksaan fisik, perhatikan cara cuci tangannya ya, lama dan teknik cuci tangannya, Pemeriksaan penunjang : alhamdulillah tetapi kurang cepat dan interpretasi kurang tepat, belum melakukan tatalaksana non farmako terapi, pasien kan sesak nafas kenapa tidak langsung di oksigenasi dan nadi pasien kan 188 kenapa tidak dilakukan manuver vagal
IPM 3 (neurologi penurunan kesadaran)	pemeriksaan neurologis sdah cukup baik, komponen pemeriksaan GCS diperhatikan dan dipelajari lagi. pada kasus ini kasus trauma, dapat dinilai ABC, kemudian pemeriksaan neurologis yang sesuai dan dilanjutkan secondary survey head to toe, cari kegawatan seperti jejas/krepitasi pada leher, jejas pada thoraks/adomen/ekstremitas. HATI2 menilai kaku kuduk pada kasus trauma, pastikan dulu tidak ada cedera cervikal dari pemeriksaan fisik dan penunjang. diagnosis dapat diperjelas menjadi cedera kepala berat e.c. epidural hematoma. tensi yang meningkat dan bradikardia dapat menjadi suatu dari peningkatan TIK
IPM 4 (resusitasi cairan)	informed consent dan komunikasi dengan pasien / keluarga tidak dilakukan, desinfeksi tidak sentrifugal, insersi vena tidak lege artis, kateter jangan digerakkan setelah diinsersi --> SAKIT dan RISIKO PHLEBITIS ! fiksasi tidak baik, farmakoterapi tidak sesuai --> perhatikan gejala pasien dan prinsip farmakoterapi kausatif dan non kausatif. Baca soal yang baik !
IPM 5 (muskuloskeletal)	usulan & interpretasi px penunjang benar; pemilihan bidai sudah benar, namun untuk mengikat sebaiknya dengan 3 ikatan agar lebih kencang dan terfiksasai dengan baik
IPM 6 (psikiatri)	Ax hubungan batuk lama apa y de? Px psikiatri DD bipolar.. dari info apa mengarah ke dx tsb? Tx BSO fluoxetin belum sesuai.. tiap akhir obat di tutup paraf ya.. Komunikasi kalau boleh tahu bisa dihilangkan... Profesionalisme perlukah dirujuk? Kapan?
IPM 7 (infeksi)	anamnesis sitem belum lengkap, dd kurang 1 yang diharapkan px fisik kurang lengkap (mencari adanya komplilasi), serologis malaria kok MAT?, pelajari penulisan obat yang benar dengan detail, jumlah obat kurang tepat